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•  К итогам отчетов и выборов в парторганизациях

в
Июльский (1988 г.) Пленум ЦК КПСС, принимал постанов

ление о проведении отчетов и выборов в партийных орга
низациях страны, возложил на них особую ответственность 
за воплощение в практику внутрипартийной жизни новатор
ских решений XIX Всесоюзной конференции КПСС.

Ее установки на смену стчля и методов партийной рабо
ты ощутимо сказались на ходе и результатах нынешней от
четно-выборной кампании в городской партийной организа-

дренни хозрасчета в цехах и 
бригадах, о личной ответствен- 
ности коммунистов - руководи
телей за ускорение темпов хо
зяйственного обновления.

Это означает НАЧАЛО ПОВО
РОТА К ИЗМЕНЕНИЮ ПСИХО
ЛОГИИ КОММУНИСТОВ» заня
тых в сфере материального про
изводства. Поворота от констата
ции хозяйственных мелочей (пло
хой вентиляции, неубранного 
на территории мусора, неосве
щенной территории), чт0 своди
ло партсобрания к уровню про
изводственных совещаний, к 
вдумчивому. государственному 
мышлению рядовых работников 
— партийцев» озабоченных реше
нием коренных вопросов пере
стройки экономики примените-

0 |  ТО ощущалось в возрос- 
^  шей активности коммуни

стов и беспартийных в процессе 
подготовки собраний и обсужде
ния отчетов, в избавлении от 
«штатам привычных годами 
ораторов на собраниях, в 
конкретности замечаний и пред
ложений коммунистов, в конст
руктивном характере их крити
ки.

Заметно изменилось основное 
направление обсуждения хозяй
ственных проблем. Ныне комму
нистами обсуждались вопросы, 
имеющие принципиальное значе
ние для углубления процесса 
перестройки: о содержании ра
боты трудовых коллективов в 
ходе осуществления радикальной 
экономической реформы, о вне-

льно к конкретному предприя
тию.

Момент очень важный, т. к. 
экономику трудно перевести на 
путь прогрессивного развитие 
без осознанного участия в этом 
непосредственных производите
лей.

ВТОРАЯ ПОЗИТИВНАЯ ПЕРЕМЕ
НА — возросшая требователь
ность коммунистов к своим ли
дерам (секретарям, членам парт
комов и партбюро, хозяйствен
ным руководителям). И что не 
менее существенно, она возрос
ла на фоне (и как следствие) 
роста активности рядовых ком
мунистов.

Так, в нынешнем году резко 
увеличилось число неудовлетво
рительны х оценок по итогам от
четов в цеховых парторганизаци
ях и партийных группах по срав
нению с прежними периодами.

Если в прошлые отчеты и вы
боры их было 3, то в этом году 
12 цеховых и 5 партгрупп не 
признали работу секретарей и 
составов партбюро, достойной 
положительной оценки.

В их числ* 4 цеховые партор
ганизации и 4 гартгруппь' я Юго- 
Западной районной парторгани
зации, 4 цеховые и 1 neprrpjuna 
в Центральной районной парт

организации и 4 цеховые в пар
тийной организации ПО «Ан- 
гарскнефтеоргсинтез».

таких случаях ствло принято
отмечать рост принципиальности 
коммунистов, отход от инфан
тильности в оценках проделан
ной работы. Все это так. Точ
нее. не без этого фактора.

И и То же время, видимо, 
не стоит уповать при таких ре
зультатах только на возросшую 
требовательность коммунистов к 
оценке результатов проделан
ной работы. В большинстве слу
чаев неудовлетворительной оцен
ки работы секретарей и парт
бюро к основе лежит действи
тельно низкий уровень работы.

Это очевидно в цеховых парт
организациях пропарочной ва
гонного депо (бывший секретарь 
А. М. Авдеев), котельного уча
стка ПРП РЭУ «Иркутскэнерго» 
(бывший секретарь партбюро
Н. Е. Иванов), управления МСУ-42 
(бывший секретарь партбюро
крупней цеховой организации
И. .Лоскутников).

Сличение не *

ДЕНЬ АНГАРСКОЙ ПРЕССЫ

МОСКВА. 2V ноября начала 
работу внеоиередна* 12-я 
сессия Вор*о*ндг6 Сояэта 
СССР одиннадцатого созыва.

В десять магов утр* в Бо
льшом КремЛВаскоМ Дворце 
открылось г.ойМестное оседа
ние Сопоте Союза и Совета 
НационапьностОй Верховного 
Совете СССР,

Присутствующие в вале *л-
лодисментаМй встретили това
рищей Горбачеве М, С», Do- 
ротникога В, И., ЗоЙкавя Л. Н.,

I Лигачева Е. К,, Медведева 
В. А., Никонова В. П,, Рыжко
ва Н. И., Слюнькоиа Н. Н-, 
Чебрикова В. М(1 Шеварднад
зе Э. А., Щарбицкого 0. В., 
Яковлева А, И., Бирюков/ 
А. П., Власова А, В., Лукьяно
ва А. И., Маслюкова Ю, Д., 
Разумовского Г, П., Соловьева 
Ю .Ф., Талыэмна Н. В„ Яаово 
Д. Т., Бакланове О. Д.

Была утверждена повестка 
дня сессии:

1 1. О мера* но осуществле
нию политической реформы в 

области государственного
“  строительства;

2. О выборах неродных де
путатов СССР,

С докладом о мерам по 
осуществлению политичаской 
реформы в области государ
ственного строительства вы
ступил Генеральный секретарь 
ЦК КПСС, Председатель Пре
зидиума Верховного Совета 
СССР М. С. Горбачев,

Доклад был выелушаи с 
вниманием ц встречен про
должительными аплодисмен
тами.

Затем на совместном засе- 
дании палат верховного Со» 
вета СССР имелись гп***ия.

И йВ И /V Л 1

26 ноября в ДК нефтехимиков проходи* День ангарской 
прессы. На встречу с ангврчанами приш..л коллективы ре
дакций газет «Знамя коммунизма», «Ангарский строитель», 
«Маяк», «Электротехник», городское радио, корреспондент
ский пункт Иркутского телевидения.

Г"| РЕДСТАВИТЕЛИ прессы 
’ ■ заранее готовились к 

встрече. Накануне были про
ведены устные выпуски го
родской и многотиражных го- 
зет в трудовых коллективах. 
Журналисты городской газеты 
организовали разговор с чи
тателями по «прямому про

воду», провели заочную летуч
ку на страницах своей газеты.

Делалось это с одной глав
ной целью — узнать мнение 
широкого круга ангарчан о 
том, как в городе проходит 
перестройка, что мешает дви
жению вперед.

Многолюдно было в фойе 
и залах ДК нефтехимиков в 
этот день. Многое привлека
ло сюда ангарчан. Это и вы
ступления рок-группы, арти
стов художественной самодея
тельности, выставки филатели
стов ц работ городских ху
дожников, книжные базары, 
торговые ряды, демонстрация 
новых моделей одежды, об
щественная приемнея газеты 
«Знамя коммунизма».

Благодарность журналисты 
города выносят за активное 
участие в проведении Дня ан
гарской прессы работникам 
орса нефтехимиков, «Союз
печати», фабрики ремонта и 
пошива одежды, книготорга, 
художественному фонду, Ю- 
Лукьянову (за филателистиче
скую выставку), творческим 
коллективам ДК нефтехими
ков, авторскому активу газет.

У многих вызвал заинтере
сованность и горячую под
держку журналистский аукци
он. Заключался он в распро
даже самими газетчиками спе
циального восьмиполосного 
номера городской и многоти
ражных газет, красочных ре
дакционных буклетов и знач

ка, выпущенного к этому дню. 
Деньги от распродажи всей 
атрибутики, а также гонорар 
от спецвыпуска будут пере
числены в Фонд культуры.

И вот редакции газет, ра
дио и телевидения расположи
лись на большой сцене, а го
рожане, пришедшие принять 
участие в откровенном раз
говоре, заняли места в боль
шом зале.

Перед началом разговора 
каждый коллектив был пред
ставлен залу, как говорится, 
«личным составом;.), Кроме то
го, от каждой редакции вы
ступил наиболее ектипный ав
тор. И только затем были 
включены «микрофоны глас
ности». О чем в основном шел 
разговор читателей и журна
листов?

ВОТ ОБ ЭТОМ МЫ СТАРА
ЕМСЯ РАССКАЗАТЬ ПОД
РОБНЕЕ...

Продолжение ив 1-й стр.

СЕВЕРОДВИНСК (Архан
гельская область), Хорошим 
помощником ММТИ9МУ лес
промхозу стал кооператив 
«Луч». 40 лесоруЙр» взяли з 
аренду дальний таежный уча
сток Пи/ю^'зро вмя<пРе с тех 
никой . Уже за первый месяц 
они значительно увеличили 
заготовку древе*и#М, сократив 
при этом расход типливв,
--------------------—— '"■■■=:—:-----Ji-ng ’.-ggga»

ЕЛХОВКА f М орде**** в
АССР). С кирввеем встретив* 
молодоженов хомевк ttfte+f* 
Дворца браковОЧвтаниЙ, от
крывшегося в этом поселке. 
Дворца бракосочетаний, от- 
крупного ;сультурно - бытово
го комплекса, сооруженного 
по инициативе народных депу
татов. Под одной крышей 
разместились отделение свя
зи, сберкасса, детско-юноше
ская спортивная школа. Ком
плекс построен >на средства 
местной птицефабрики.

I КРАСНО АРМЕЙСК (Донец- 
{ кая область). Спор о том, чей 
j коллектив в этом году станет 
| лучшим в Донбассе по ме
ханизированной выемке угля- 
решился в пользу горняков с 
шехты «Краснолиманская». 
Комсомольске - молодежная 
бригаде 9. Кузнецова завер
шила добычу миллионной тон
ны топлива. Производитель
ность труда у молодых шахте
ров самзя высокая в бассей
не: механизированным комп
лексом на каждого горнора
бочего получен© в среднем зе 
месяц по 791 тонне топливе.
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К  итогам отчетов и~ выборов в парторганизациях
Окончание. 

Начало на 1 стр.

Если бы все можно было объ
яснить только ростом требова
тельности и взыскательности 
коммунистов' то кто мешал им 
(говорю о парторганизации
МСУ-42, объединяющей 35 
членов КПСС) заменить своего 
безынициативного вожака, членов 
партбюро до отчетов и выбо
ров?

Устав партии этого не запре
щает, тем более что в ходе от
четов прошлого года оценка ра
боты тоже была неудовлетвори
тельной. Где партийная позиция 
коммунистов этой организации, 
собравшихся за год лишь два
жды на партсобрания, и куриру
ющего эту организацию органи
зационного отдела в то время 
Юго-Западного райкома партии.

Значит, не во всех случаях пар
тийные комитеты глубоко владе
ли обстановкой. А значит- пар
тийное влияние аппарата управ
ления МСУ-42 длительный пе
риод было ослаблено.

Не может быть обойден вни
манием и тот факт, что оценка 
«неуд» получена а ряде струк
турных подразделений первич
ных п а р т о р га н и з а ц и й , которые 
возглавляют освобожденные сек
ретари парткомов.

Так было в двух партгруппах 
цеха 6 АЭМЗ (бывший секретарь 
Е. Н. Сушенцов), двух цеховых 
организациях ИТЭЦ-10 (секретер*» 
парткоме А. С. Берсенев) и 
двух цеховых организациях за
вода полимеров ПО «Ангарск- 
нефтеоргсинтез» (секретарь парт
кома В. В. Воложанинов). Из 
этого факта следует извлечь хо
роший урок.

— 2 —

В НЫНЕШНЕМ году на 25,8 
процента обновились ряды 

партгрупоргов; на 30,8 процен
та _ секретарей цеховых парт
организаций и почти наполовину
— вожаков первичных парторга
низаций.

Эта ощутимая * смена, процент 
которой ранее составлял обычно 
не более 20—25, свидетельству
ет, с одной стороны, о сме
не секретарей, много л ет  прора
ботавших в руководств® партор
ганизациями, в с другой — о 
заинтересованности людей в том, 
чтобы их вожаками стали более 
принципиальные, инициативные, 
способные взять на себя нелег
кую ношу ответственности ком
мунисты.

О последнем свидетельствуют 
широко практиковавшиеся вы
боры из двух и более кандида
тур. Они прошли в 59 (36,2 "ро- 
цента) первичных, в 205 (36,5
процента) 'цеховых парторгани
зациях и в каждой пятой парт
группе.

Было бы несправедливо в от
ношении десятков сменившихся 
руководителей парторганизаций 
сказать, что их смена — резуль
тат отказа в дальнейшем доверии 
коммунистов. Подавляющее бопь- 
шинство из них, включая секре
тарей районных партийных орга
низаций, секретарей и их заме
стителей в парткомах с правами 
райкомов, добросовестно оправ
дывали в течение многих лет до
верие коммунистов, отдали мно
го сил этой работе.

На партийных собраниях, при 
переизбрании секретарей, были 
сказаны слова признательности в 
адрес коммунистов Натальи
Ива-овны Вилинтиенко (линей
ное отделение милиции ст. Ан
гарск), Альбины Константиновны 
Сергеевой (Центральная библио
течная система), Лидии Павловны 
Семичевой (у*ал связи), Г^ины  
Павловны Руднееой (ИНУС), Та
тьяны Николаевны Новосельце
вой (школа № 20) и многих

Отмечена работа секретеров 
передовых парторганизаций:
партгрупорге детской поли- 

. клиники № 3 Марии Абра
мовны Ицкеаич, секретаря Чехо
вой парторганизации 5-го района 
ППЖТ Владислава Францевича 
Полина, секретаря партбюро 
СМУ-3 АУС Ивана Ивановича 
Ефименко, секретаря Парткома 
завода БВК Анатолия Федорови
ча Парфенова- швейной фабрики
— М арии Ф едоровны  Свириден- 
ко, школы N8 39 — Ларисы Ген
надьевны П рокуш ен кое ой и др.

Т  ЙЕТИЙ, принципиально ван»*
* ный момент в анализе за

вершившихся отчетов и выборов 
накануне XXIII городской кон
ференции — примерно в каж
дой пятой партийной группе, в 
каждой третьей цеховой и в поч
ти каждой первичной организа
ции собрания прошли с участи
ем беспартийных.

Что дала такая практика? Она 
позволила беспартийным оценить 
реальный вклад своих партий
ных товарищей по трудовому 
коллективу в политическое руко
водство его жизнью, степень их 
личной ответственности за со
стояние дел, нравственную ат
мосферу в первичной парторга
низации.

Но ведь в КПСС более поло
вины парторганизаций, состав 
которых относится к категории 
малочисленных. И кто сказал, 
что эта половина — худшая о 
партии? Что в ней нет достойных 
коммунистов, способных войти в 
состав штаба городской партор
ганизации?

Ко многому придется еще 
привыкнуть в условиях демокра
тизации внутрипартийного руко
водства. И то, что выше сказано, 
—  я р к и й  пример.

А в целом по городу в состав 
горкома КПСС выдвинуто на пар
тийных собраниях 219 кандида
тур коммунистов, 80 процентов 
из них — впервые. Значит, ов
ладеваем новым инструментом

И эта работа очень важна. По
тому что еще многие организа
ции стереотипно стремились к 
старым формам проведения со
браний. Не везде прошли пред
варительное обсуждение на засе
даниях партбюро доклады сек
ретарей. Формализм диктовал 
привычные пункты проектов по
становлений собраний в стиле 
«улучшить», «повысить», и «даль
ше совершенствовать». Не все 
парторганизации приглашали на 
собрания беспартийных, не все 
использовали возможности аль
тернативных выборов и право 
выбора из нескольких кандида- 
ур. Было много переносов сро

ков проведения собраний, часто 
объясняющихся просто слабой

ОБСТАНОВКЕ
1Е191Ш 13ЦП
вшвввйе' .ът____

Причем беспартийные участ
вовали в партсобраниях не в 
роли любопытствующих зрите
лей, а активных участников об
суждения представленных отче
тов, кандидатур g составы пзрт- 
комов и партбюро.

Участие беспартийных товари
щей принесло несомненную по
льзу и с точкч зрения роста ав- 
торитата парторганизаций там, 
где огчетно-йыборкыэ партсоб
рания прошли иефорл\®льно« в 
духе времени. И том что сьоей 
откровенностью выступлений бес
партийные рабочие, инженерно- 
технические работники, служа
щие, пенсионеры ко раз оказыва
ли существенное влияние на ак
тивный ход собраний.

Анализ минувших осенью от
четов и выборов был бы непол
ным еще без одного принципи
альной важности момента. ВПЕР
ВЫЕ ■ низовых структурных зве
ньях партии СОСТОЯЛОСЬ об
суждения, ВЫДВИЖЕНИЕ и голо
сование за кандидатуры, реко
мендованные В СОСТАВ ВЫШЕ
СТОЯЩИХ РУКОВОДЯЩИХ ПАР
ТИЙНЫХ ОРГАНОВ.

Оно осуществлялось а соот
ветствии с решениями XIX Все
союзной партконференции и 
призвано было при усилении 
демократичности и гласности 
сформировать качеств анно бо
лее высокий уровень вновь из
бираемого состава руководящих 
ларторганов областного, город
ского и районного уровней.

При этом были отброшены, 
кек отжившие свой век, всякие 
ограничения, нормы и разнаряд
ки, привычно служившие ранее 
инструментом регулирования ко
личественного и качественного 
состава горкомов, райкомов 
КПСС.

Это во многом оказалось не
привычным для коммунистов. 
Крупные парторганизации при
вычно выдвигали своих руково
дителей в состав ГК КПСС, счи
тая обязательным их присутствие 
в выборном органе, за много лет 
освоившись с этой житейской 
нормой.

В ряде организаций, считая 
эту работу очень ответственной и 
времязатратной, подходили к во
просу осторожно, называя чаще 
всего одного кандидата.

А большинство малочисленных 
организаций, вовсе не' приучен
ных и зтому, как ни парадоксаль
но, осторожно отвергали с не
привычки право, предоставлен
ное всем новой Инструкцией 
ЦК КПСС.

Тек, к примеру, в перторгвни- 
зации Центральной библиотеч
ной системы вопрос обстоятель
но обсудили и записали ■ реше
нии, что нм еще рано быть 
представленными ■ руководящих 
органах.

управления. И это отрадно, по
тому что наметился и развива
ется естественный в условиях на
шего динамичного времени про
цесс передислокации, обновле
ния сил в руководстве партийны
ми организациями в новых усло
виях. Важно подчеркнуть, что в 
процесс расстановки кадров и 
актива включается такая более 
объективная основа, как обще
ственное мнение.

Сегодня люди уже не терпят 
формального лидерства, не ог
раничивают себя позицией край
него, а поэтому выдвигают в со
став выборных органов преиму
щественно тех, кто, по их мне- 
кя:о, готов к настоящим дейст
виям и поступкам.

Теперь задача тех, кому дове
рено войти в круг кандидатур 
нового состава ГК КПСС, избрать 
лучших и оправдать это дове
рие саоей работой в отчетном 
периоде.
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П ЯТЫМ, существенно важным 
слагаемым элементом за* 

вершившейся отчетно-выборной 
кампании стал новый подход к 
ее организации со стороны ГК, 
РК КПСС, комитатов с правами 
райкома.

ОТРАЗИЛОСЬ это прежде все
го на формировании взаи
моотношений с первичными 
парторганизациями на максима
льно демократической основе, 
на замене контрольно - регистри
рующих функций работников 
партийных комитетов аналитиче
ской работой, на оказании кон
кретной методической и практи
ческой помощи секретарям, пар
тийному активу, на учете и обоб
щении мнений широкого круга 
коммунистов и беспартийных.

Систематически анализирова
лись все 1204 прошедших отчет- 
но-выборных партсобрания, кон
ференции на аппаратных совеща
ниях, на днях секретаря, в го
родской печати. Более 160 соб
раний посетили секретари и чле
ны бюро ГК, РК КПСС, свыше 
220 партсобраний — члены го
родского и районных комитетов 
партии.

Хотя «посетили» неверно псе- 
зано. Точнее — организовывали, 
помогали в подготовка и прове
дении, выступали на собраниях и 
конференциях. В результате 
почувствовали реальный пульс 
внутрипартийной работы, ощути
ли нравственную обстановку в 
партийных коллективах, давали 
разъяснения коммунистам и бес
партийным, максимально ориен
тировали на обсуждение насущ
ных задач политического руко
водства трудовыми коллективами, 
помогали выработать серьезные, 
взвешенные и полезные решения.

организаторской рабоюй по 
обеспечению их проведения.

В целом снизилась явка ком
мунистов на собрания. В общей 
сложности около 18 процентов 
коммунистов и кандидатов в 
члены партии не участвовали в 
отчетно-выборных партийных со
браниях, хотя у многих были к 
тому объективные причины. Толь
ко в трех крупных парторганиза
циях — ТЭЦ-10, АЭМЗ. ПО «Теп
личный комбинат»— не явились на 
собрания около 200 коммуни
стов. Каждый четвертый пенсио
нер-коммунист не был на соб
раниях в парторганизации трес
та жилищно - коммунального хо
зяйства.

Немногим более 10 процентов 
собраний со 100-процентной яв
кой прошли в первичных и цехо
вых парторганизациях города и 
лишь около половины в парт
группах, где всех коммунистов 
собрать проще из-за немногочи
сленного состава.
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Q  РОСТЕ АКТИВНОСТИ участ- 
^  ников отчетно -  выборной 
кампании нынешнего года свиде
тельствует и возрастание количе. 
ства критических замечаний и 
предложений коммунистов, вы
сказанных на собраниях, особен
но в цеховых парторганизациях 
и малочисленных первичных.

Однако здесь беспокоит дру
гое — львиная доля критики 
сводится к необходимости реше
ния хозяйственных, частных, а 
иногда и просто мелких вопро
сов, что уместнее было бы осу
ществлять на планерках, произ
водственных соэещаниях. Зача
стую критика безадресна, некон
кретна, а коли так^— эти заме
чания трудно устранимы и ма
ло поддаются контролю, что ве
дет к неисполнению указанно
го, а впоследствии — к оправ
данному недовольству.

Здесь важно усвоить правило: 
если есть недостаток, т0 долж
на быть и его причина, конкрет
ное предложение, как его устра
нить и от кого потребовать не
обходимых действий.

Второе к этому вопросу —- 
давно пора научиться в партий
ных организациях отделять воп
росы политического руководства 
от чисто хозяйственных проб
лем. Другое дело — спросить 
коммунистам с хозяйственных 
руководителей за их невыполне
ние здесь же. на партийном со
брании, со всей мерой партий
ной ответственности,

И третье — практически не 
было критики в адрес вышестоя
щих партийных комитетов, не 
было предложений по совершен
ствованию их работы.

Даже тогда, когда накануне 
XIX Всесоюзной партконферен
ции был организован в течение 
нескольких дней «прямой про
вод» с целью сбора деловых, 
конструктивных предложений по 
улучшению стиля, форм, методов 
внутрипартийной работы, то ком
мунистами, жителями города те
лефон использовался в основном 
для постановки вопросов о ре
монте крыш, организации вино
торговли, работе сферы обслу
живания и т. д.

Видимо, предстоит еще боль
шая перестройка сознания, кото
рая состоит в том, чтобы поме
нять местами следствие и при
чину, чтобы понять, что лежит а 
основе, первично' а что   вто
рично, производно.

Основную озабоченность ком
мунистов следует концентриро
вать на перестройке работы сво
ей парторганизации, чт0 невоз
можно без практической взаи
мосвязи с перестройкой работы 
вышестоящих партийных органов.

И здесь-то важны суждение 
каждого коммуниста, его мне
ние, оценка работы райкома или 
горкома КПСС, областного коми
тета партии. Этими мнениями,

ценками создается «обратная 
связь», сверяется правильность 
осуществляемого курса. Отсюда 
и важность общего мнения пер
вичных парторганизаций, являю
щихся политическим авангардом 
трудовых коллективов.
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С ЩЕ ОДИН МОМЕНТ, на ко- 
тором хотелось бы оста

новить внимание делегатов пред
стоящей городской партконфе
ренции: взаимоотношения пар
тийных организаций с общест
венными (профсоюзными, ком
сомольскими, женсоветами, со
ветами трудовых коллективов, в 
особенности).

Партийному активу, избранно
му и работающему в их составе, 
важно отчетливо осознавать, что 
демократизация должна пройти 
и проходит не только в партии, 
но и в обществе в целом, в его 
многочисленных массовых орга
низациях. Все здесь взаимозави
симо, одно без другого просто 
невозможно.

И этот процесс нужно обеспе
чить действенным партийным 
влиянием. Однако в отчетных 
докладах на партсобраниях яви
лось серьезным упущением от
сутствие анализа работы в этом 
направлении.

Партийное руководство массо
выми общественными организа
циями трудящихся — ответствен
нейшая и сложнейшая в нынешних 
условиях сфера внутрипартийной, 
организаторской работы, осо
бенно при росте неформальных 
объединений и создании новых 
массовых общественных органи
заций.

П  ОД ВОДЯ обобщающий
итог отчетам н выборам, 

можно сделать вывод, что пар
тийные организации города при
ложили необходимые усилия для 
воплощения плодотворных идей 
и установок XIX Всесоюзной 
конференции КПСС, направлен
ных на развитие демократизации 
и гласности, на коренное улуч
шение стиля, форм и методов 
внутрипартийной работы, на со
вершенствование кадровой поли
тики и структуры партийных ор
ганизаций, концентрацию усилий 
коммунистов по качественному 
улучшению партийной работы.

Не все удалось осуществить в 
полной мере, но это не толь
ко общее, но и отчасти законо
мерное явление. Ибо это явле
ние развития, которое никогда 
не осуществимо без противоре
чий.

Задача ближайшего будущего 
состоит в том. чтобы в дальней
шей реботе 192 первичным, 561 
цоховой партийной организации н 
461 партгруппе, составляющих 
структуру ныне единой город
ской партийной организации 
свести к минимуму издержки, 
максимально с пользой извлечь 
уроки и добиться реального ро
ста ее авторитета в мнении тру
дящихся города.

И. ЛЫНКИН,
ПК 

КПСС.
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D  СЕ ЛИ МЫ. каждый из 
ангарчан. каждый на 

своем рабочем месте, может
сказать, что все: он уже пе
рестроился. а не пристроился 
к поступательному движению 
общестяе? Давайте все яме- 
сто подумаем над этим о 
преддверии XXIII городской 
партийной конференции.

Разговор был откровенный, 
редакция попыталась, несмот
ря на заготовленность вопро
сов только от экологической 
группы, повернуты его направ
ленность на тематику о раз
нообразии жизни города. Об 
•том рассказывали редакции 
многотиражных газет. со
трудники корпункта телевиде
ния и радио. Специально для 
дня прессы был выпущен но
мер «Знаменки» на восьми

жает чаяния н вымыслы груп
пы под названием «апологи
ческая»? Неужели сегодня 
экологические вопросы дол
жны концентрироваться толь
ко вокруг ЗБВК? А ТЭЦ? А 
АНОС?

Почему газета должна пе
чатать мнения невежествен
ных в биотехнологии людой? 
И почему любое выступление 
в прэссе специалистов в этой 
области ставится в упрек? 
Прессе не следовало бы со
четать слово «отравление» с 
заводом БВК только. И если 
уж признавать отравление, то 
искать надо там. где бывают 
возможны отравления».

Это — первая позиция.
«Контр» полемического за

пала — демонстрация слайдов 
об одном смертном случае в 
городе. И — вопросы..

— Почему пресса замалчи
вает экологическое движе
ние?

А ИТОГИ ИЗВЕСТНЫ: штаб, 
куда входили представители 
партийных, советских орга
нов, медики, народные депу
таты. — ЗАВОД ЗАКРЫЛ. И 
теперь-то уж должна общест
венность стоять на том, чтобы 
помогать партийному комите
ту и городскому Совету на
родных депутатов выстоять 
перед напором министерства...

Но вместе с тем должна 
идти работа по полной ре
конструкции заводов АНОС, 
выбросы которых усу
губляют, и без БВК, ситуа
цию аллергенную. Завод БВК 
закрыт, а что изменилось в 
атмосфере — кто знает?1 Ре
дакция пока воздерживается 
публиковать заметки Иркутск- 
гидромета, поскольку ничего 
нового в них не говорится, а 
идет простая констатация 
фактов: загазованность столь
ко процентов, превышение 
ПДК в столыго-то раз...

страницах. куда вошли все 
средства массовой информа
ции города с их рубриками, 
главными темами. проблема- 
ми, заботами.

Бесконечное число тем выд
вигает жизнь двухсотсемидося- 
титысячного города. Но глав
нейшие из них — перестрой
ка в партийных, советских и 
комсомольских органах, рас
сказ о людях перестройки, 
идейное воспитание молоде
жи, экология, проблемы об
служивания. транспорта, тор
говли.

«Считает ли редакция га
зеты «Знамя коммунизма», 
что газета соответствует сво
ему названию? И до комму
низма далеко, да и знамя ка
кое-то серое...» — пришла за
писка от Л. Беспроэванного, 
давнего автора газеты.

Думается, судить об этом 
читателям. Кстати, напомним, 
что в будущем году тираж 
«Знамени коммунизма» соста
вит более полусотни тысяч 
подписчиков, ныне — около 
50 тыс. экземпляров.

В зале звучали предложе
ния об улучшении архитек
турного облика Ангарска. 
Участник Великой Отечествен
ной войны И. Н. Русаков 
предложил в парках культуры 
и отдыха построить плеска- 
уельные детские бассейны 
размером 10x10, а вокоуг — 
скамейки для родителей. По 
его мнению, бассейны можно 
облицевать темным гранитом 
для лучшего прогрева воды; 
«Это позволит хорошо зака
лить детей, сократить расхо
ды по уходу за больными 
детьми», — предлагает автор 
записки.

Сразу восемь вопросов о 
строительстве в городе задал 
тов. Анисичкин. На его воп
росы отвечала корреспондент 
«Ангорского строителя» Т. Ко- 
беькова.

Почти трехчасовая полеми
ка шла о самом «больном» 
сегодня в городе — охране 
окружающей среды и пози
ции газеты в подобной ситу
ации.
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В ОТ НЕСКОЛЬКО записок 
с вопросеми. Они по

кажут полярность мнений в 
разгоревшейся дискуссии.

«Почему, спрашивали ра
ботники ЗБВК, редакция 
«Знамени коммунизма» долж
на оправдываться по поводу 
того, что не полностью выра

— Почему дается возмож
ность публиковать только ста
тьи о пользе БВК, и нет про
тивоположных? Почему работ
ник завода БВК Казанова, за
щищая на страницах газеты 
свое предприятие. называет 
ветеранов, выступавших на 
экологическом собрании, 
«стариками»? Тактично ли это? 
Если не хватает такта у впав
шей в критический раж авто
ра, то почему бы не проявить 
такт редакции?.,

«Почему редакции но со
общили о митинге. который 
возник стихийно, боэ санкции 
горкома и горисполкома?» 
(вопрос рабочего И. Вентуре, 
ва).

— Почему редакция город
ской газеты не перепечатала 
ста!ьи из газет о Киришах7 
Почему статья в противовес 
«Голосу общественности» не 
увидела свет? (вопрос Т. Ба- 
чиной).

«Возмущает писанина в га
зете о БВК. Народу нужна 
гласность, и не было бы та
кого митинга. Получается, что 
народ — по одну сторону, в 
власти города — по дру
гую...» (К. В. Мвханькова).
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У  КАЖДОГО, понимаем, в 
J сложившейся ситуации 
свое особое мнение. И это- 
то ХОРОШО! Не одиношага- 
нье, не всеобщее «одобрям» 
или «зепращам»... А — стол
кновение мнений, дискуссий. 
Б споре и должна рождаться 
истина.

А истина — такова.
Позиция газеты — давняя, 

серьезная, последовательная: 
РЕКОНСТРУКЦИЯ МОДЕР
НИЗАЦИЯ всего старья, на
копленного годами эксплуата
ции (с тридцатых годов) на 
АНОС, на ТЭЦ, на цементно- 
горном комбинате.

Редакция городской газета 
ведет специальную страницу 
«Кедр» с основной рубрикой 
«Экология: за охрану окружа
ющей среды». Нет ни одной 
публикации в тематическом 
выпуске «Сибири», «Кедра», 
где не ставился бы вопрос о 
защите Байкала. Ангары. Ки- 
тоя. воздуха над городом...

Еще одна принципиальная 
позиция газеты по заводу 
белково-витаминных концент
ратов: выслушать, опублико
вать мнения специалистов 
(«за и «контра»), мнение об
щественности. подвести итоги.
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D  ЕДАКЦИЯ. чтобы выслу

шать многообразие мне
ний, ввела рубрику «Полеми
ка». Повторим, у каждого 
свои сомнения, но то и вре
мя гласности, множественно
сти мыслей, чтобы друг друга 
выслушать, понять, над проб
лемами поразмышлять...

Учиться дискуссии необхо
димо всем1 А вопросы из за
ла были в большинстве слу
чаев направлены на то. что
бы раздразнить аудиторию.

Вопросы по экологии, ро
дившиеся, возможно, в ходе 
встречи, или зоготовленные 
заранее, или расписанные од
ной рукой работника Дворца 
культуры нефтехимиков и роз
данные в зал, создали атмо
сферу, несколько накаленную, 
немного нервозную. Порой 
даже не относящиеся к ком
петенции редакции вопросы 
были обращены к средствам 
массовой информации: «По
чему из аптек исчезли лекар
ства. и это в разгар аллер
гических заболеваний в горо-

Договорились на встрече 
так по запросам и письмам 
о торговле р медицине: ор
ганизовать в городе собрание 
общественности с приглаше
нием руководителей местных 
властей, работников урса, 
здравоохранения, народных 
контролеров, ответственных 
за эти сферы жмэкм города.

—  6 ~

Д  ВОПРОСЫ, словно по 
кругу, — все к эколо

гии...
В редакцию поступила ста

тья, присланная из экологи
ческой группы: из «Ленин
градской правды» ла июнь с 
требованием публикации!

Но редакция городской га
зеты — противник перепеча
ток. да еще статей полугодо
вой давности. Одна из кор
респонденций (тов, Попова) 
возвращена автору ни дора
ботку.

Кстати сказать, в зале за
давали вопрос, почему редак
ция сокращает материалы (И. 
Тиханкин, Н. Бархатов, В. 
Мерц).

де) Почему в магазинах гни
лая картошка! Почему работ
ники торговли прячут това
ры, искусственно создавая 
дефициты в городе!»

Редакция гаэот, редио, кор
пункт телевидения постоянно 
водуг разговор о сохоанности 
урожая, создавая в дни ве
сенних и осенних страд рей
довые бригады. По материа
лам рейдов публикуются ост
рые критические корреспон
денции. В изучении сохран
ности сельской продукции 
принимают участие специали
сты, и если говорить о «Зна
менке», то первая страница 
газеты в дни заготовки ово
щей на «Тепличном комбина
те» эти /проблемы держит на 
пульсе жизни.

— 7 —
Г1 О ПРИНЦИПИАЛЬНЫМ 

публикациям редакция 
всегда при подготовке мате
риалов — больших, острых, 
поднимающих проблему, —не 
только советуется с автором, 
но дает ому на подпись, ви- 
аирует. В других случаях, ис
ходя из объема, важности, 
алободнеяности. редакция 
может сокращать так называ
емые «общие места», извест
ные из Других публикаций 
факты, но советуясь с авто
ром. Правка - сокращение, 
правка « переделка, стилисти
ческая правка — в ведении 
отделов редакций.

Экологическая группа не 
замалчивается. Тот митинг, о 
котором так напряженно го

ворили в зале. — не был за
регистрирован в исполкоме 
горсовета и. значит, был н е 
п р а в о м о ч е н ,  О проведе
нии митингов и собраний есть 
специальное решение город
ской власти.

Никто из экологической 
группы не захотел или, мо
жет, не пожелал на страницах 
прессы города рассказывать 
о своих целях, программе, и 
мало кто в городе знает, о 
чем идет каждый вторник раз
говор у экологов...

Сожелеем. что корреспон
дент газеты из этой же орга
низации не рассказал о рабо
те движения. Кто в этой груп
пе, есть лк там работники 
АНОС, теплоцентралей,
ззвода БВК, химзавода, кок
согазового и т. д.? Поверьте, 
только по частным вопросам 
и случаям приходили в редак
цию из экологической  груп- 
пм: перепечатать из «Совет
ской России» статью о закры
тии крохотного зоводика в 
Уфе, а также статьи из дру
гих газет и журналов.
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— ПОДПИСЫВАЮСЬ НА 

ГАЗЕТУ только из-за 4-й стра
ницы, где печатается про
грамме телевидения, — про
звучал голос, — в газете не
чего читать...

Согласимся, что ДА. есть в 
газете, так сказать, «затаскан
ные темы», вопросы обслу
живания населения не улуч
шаются, не сходит со стоаниц 
полемика по тронспорту, по 
торговле, о чем не раз писа
лось и постоянно говорится и 
авторами газеты, и журнали
стами» Думается, как бы ни 
перестраивалась, как бы ни 
говорили много в пылу поле
мики, как бы ни купались э 
«пыли полемик», пока все мы 
не создадим изобилия на 
полках и орилавклх магази
нов. пока не исчезнет про
клятый людьми дефицит, бу
дет альтернатива перестрой
ке.,,

«Очень жаль,   написал
газетчик из Омска И. Корэ- 

'нев, — что сотрудники газеты 
понятно плюрализма понима
ют как беспринципность! И 
это в момент перестройки. 
Позор им!»

22 человека работают в го
родской газете. из них 10 
журналистов (в городе их 
живет и трудится 28). Эта де
сятка пытается сделать. так,

Окончание на 4-й стр.
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Окончание. 
Начало рп 1-Й стр.

чтобы ста тысячам читателей 
пять раз в недолю было что. 
то элободнепное. интересное, 
затрагивающее и сердце, и 
мысль, преподнесено, чтобы 
подписчики были или доволь
ны, И/in выразили несогласие.

Для зтого я городской га
зета есть насколько темати
ческих страниц: о нравствен
ности, по экологии, по воен
но-патриотическому воспи
танию, по народному контро
лю, правовому воспитанию 

Кгждаг из радакиий при
гласила на день прессы инте
ресных людей, специалистов. 
Слово для ответов на записки 
о милиции и ГАИ от «Зна
менки» получили начальник 
политчасти УВД В. А. Гераси
мович и инспектор ГАИ Е. 
Константинов.

200 во горов у «Знамеч- 
ки». действует общественная 
приемная. Й в день прессы, 
в специально отведенной 
иомнате дворца, был органи
зован прием посетите пей, где 
принимали читателей коррес
понденты газет города и 
юристы.
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Ы  ЁСКОЛЬКО «ПОЧЕМУ?»,
■ ■ прозвучавшие на дне 

прессы, касались работы от
делов газет. к примеру: «По
чему редакция ме отвечает на 
письма читателей? В мом 
смысле она похожа ни плоя» 
воспитанного человека!.. По
чему проходят ошибки!»

Ответом может служить 
страница '»Читатель — газета 
— читатель», подборки писем 
горожан, поступающая каждо
дневная почта, а за год — за 
четыре тысячи. Молчальникам 
газета шлет напоминания, 
критикует на своих страницах. 
Ведется анализ поступающей 
почты, в исполкоме горсове
та раз в квартал завотделом 
писем, бита и культуры от
читывается.

— Почему так скучно и су
хо подается в газетах рекла
ма культурно-спортивного 
комплекса? Неужели нельзя 
это делать как-то поинтерес
ней? А то без рюмки этот 
жмых не прожуешь

Про рюмку — на совести 
автора записки. Информацию 
КСК готовят отделы культуры 
исполкомов и сами дворцы 
культуры, чтобы читатель 
сразу же этот «жмых» раску
сил. узнав, где, что, когда со
стоится. Автор прав в том, 
видимо, что многое из наме
ченного в «КСК приглашает)' 
не проводится, соывается. и 
газетчикам надо на это на
целиться...

— Почему не продаются в 
киосках «Союзпечати» много
тиражки?

Продаются! И «Маяк», и 
«Ангарский строитель». А вот 
«Электротехника» пока не 
встретишь в киосках.
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^  АЖДАЯ из оедакций 
проводит конкурсы. Вот 

уже двадцатый год «Знамен
ка» подводит в конце декаб
ря итоги на лучший оабко- 
ровский материал, присуждая 
дипломы газеты, грамоты и 
денежные премии своему ав
торскому активу. Есть уже 
дважды лауреаты.

Только что завершен кон
курс под девизом «Нас води
ла молодость» в честь юби
лея комсомола. Продолжает
ся конкурс не лучшую инфор
мацию и репортаж. Идет фо
токонкурс «Мир глазами де
тей».

Тов. Анисичкин в своей за
писке задал такой вопрос : 
«Почему в «ЗК» мало публи
куется материалов по строи
тельству соцкультбыта?»

Согласны мы с автором по
слания и в том, что затяну
лось открытие мемориала в 
Ангарске, посвященного
подвигу сибиряков о годы 
войны...

«В «Знаменке» опубликова
на была статья о том, как учи.

теля бьют учеников. Бьют они 
по лицам и по шеям ребят — 
с именами и фамилиями. 
Держиморды же, притворяю- 
щиося педагогами, названы в 
газете «учитель П.», «/читель 
Н.». Почему? Неужели это и 
есть г л а с н о с т ь ?  Или — 
это гласность по-ангарски?»'

Такая вот записка. Согла
симся с анонимом, но на
помним, что под материалом 
«Методикой Дона Хоакина» 
(№ 201) напечатан ответ из от
дела неродного образования 
об увольнении учителя Э. Зе- 
ленко за махинации... А раз
говор о школе газета продол
жает, приглашая к нему го
рожан
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L j  ЕСКОЛЬКО предложений 
высказано не в адрес 

редакции, а партийного ко
митета и горсовета народных 
депутатов, органом которых 
является «Знамя коммуниз
ма»: о переименовании ули
цы имени Ворошилова в ули
цу Тухачевского (об этом уже 
была заметка R. Алексеева в 
«Советской молодежи»), о 
том, почему Б. А. Блудов в 
списках квндидетов, опубли
кованных перед партконфе

ренцией в городе: «Кто его 
пыдг.инул!» 'вопрос К. Ма- 
хаььковой и др.).

Н Бархатов предложил 
рассмотреть на конференции 
вопрос о создании в редак
ции газеты общественной 
редколлегии, которая бы рас
сматривала все,  по его сло
вам, публикации: «Сюда дол
жны бы войти работники парт
организаций, горсовета, что
бы вывести газету из-под 
влияния аппаратов».

Подобная постановка зву
чала на XIX Всесоюзной кон
ференции. Дельное предло
жение! Но как будет на са
мом целе? Не значит ли это, 
что общественная редколле
гия подменит редактора?

И когда члены редколлегий 
По каждому номеру станут 
собираться, будут ли они у 
себя, в трудовых коллекти
вах, полноценно работать, ес
ли по каждой публикации им 
надо будет собирать консили
умы?! Для больших област
ных газет, возможно, при
емлемо, в некоторых журна
лах такие редколлегии соз- 
даны, но то ведь раз в ме
сяц...

Готовящийся Закон о печа

ти даст гарантии независи
мости суждений журналистам, 
но потребует и особой ответ
ственности от газетчиков, от 
средств массовой информа
ции. глубины публикаций, 
компетентности, умения вести 
полемику, товарищеские дис
куссии.
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О  РЕЗОЛЮЦИИ XIX Всесо

юзной конференции
есть призыв всем коммуни
стам. всем парторганам нести 
правдиво* слово в мессы, ак
тивно развивать социалистиче
ский демократизм, культуру 
дискуссий, создавать благо
приятные условия для живо
го и откровенного обсужде
ния любых вопросов, прояв
ления инициативы и творче
ской мысли советских лю
дей.

Больше демократии я глас
ности! — пришла из зеле м .  
писке.

Имеющий уши —- де слей 
шит! Имеющий очи — да чи
тает и видит!..

л. бо бряко в ,
В я. МУТИН.

Не снимиах: эпизоды дия
прессы.

Фото В. МАКСУЛЯ.

ДК НЕФТЕХИМИКОВ
2 декабря
Творческая встреча с ансамб

лем романтического джаза под 
управлением А. Лаврова, малый 
зал — 19.00.

4 декабря
Детский университет культуре. 

Факультет музыки. В програм
ме: Лист. «Венгерская рапсодия», 
Римский-Корсаков. Фрагменты из 
оперы «Снэгурочка». Исполните
ли: оркестр Иркутской филармо
нии. Дирижер Петр Грибанов, 
лектор-музыковед Юрий Кузь
мин, театральный зал 10.30.

8 декабря
Торжественные провода ребят

в ряды Советской Армии 8.00.
Дп «СОВРЕМЕННИК»
4 декабри
Клуб филателистов — 11.00.
7 декабря
Клуб первоклассников «Друж

ба» — 16,00.
В декабря
Клуб «Советский воин». Прово

ды в армию — 8.30.
Народный университет культу

ры. Факультет культорганиэато- 
ров — 18.00.

15 декебря
Лекция из цикла «Мир сегод

ня». Тема: «Страны социализма
на современном этапе развития. 
Проблемы и перспективы». Чита

ет Ситник Г. Л, — 19.00,
ДК «СТРОИТЕЛЬ»
2 декабря
Психологические опыты Олега 

Рыбакова — 18.30, 21.00.
3 декабря
Клуб филателистов >— 16.00.
4 декебря
Вечер отдыха охотников и ры

боловов. В программе: выставке 
охотничьих трофеев. Концертно
игровая программе — 18.00.

5 декебря
Заседание клуба «Вдохнове

ние» — 19.00.
6 декебря
Лекторий для старшеклассни

ков с демонстрацией хроникаль
но-документальных фильмов
«Роль молодежи в научно-техни
ческом прогрессе» — 15.00.

Клуб филателистов — 18.00.
Клуб седоводов-любителей — 

19.00.

Иркутская ТЭЦ-1 объявляет 
конкурс не замощение вакантной 
должности начальника химиче
ского цеха (заработная плате 360
руб.).

Желающим принять участие в 
конкурсе предлагаем обратиться 
в отдел кедров Иркутской ТЭЦ-1 
до 5 декебря 198В г.

НА РАБОТУ ПРИГЛАШАЮТ:
Ангарской городской типогра- 

фич на постоянную работу тре
буются: электрик, фотограф,
подсобный рабочий.

Обращаться: ул. Мира, 18,
тел.: 2-22-72.

0
Ангарское СПТУ-10 срочно 

мастеров строительных и слесар
ных профессий.

Здесь же требуется препода
ватель физики иа полную не- 
грузку.

IV. И  П IJ

ВИДЕОКАФЕ «ЮНОСТЬ* — 
Мультсборннк. 11, 13, 15. Человен-
мвф. 17, 19.

«РОДИНА» — Француз. Воры в 
законе. И, 14. 17, 20,

«МИР* — Сладкие грезы (2 теряй, 
дети до 10 лет не допускаются), 11. 
14, 17, 20.

«ГРЕНАДА* — Варвара-врасаг 
длинная кося.' 10, 12, 14.' 18, На вс
ходе вочн (2 серия). 18, 20-40.

«ПИОНЕР* — Неуловимы© мстите
ли. 10, 12. 14. 1в. Малевька* Вера 
(2 серии, дети до 16 дет ве допу

скаются), 18. 20-30,

«ЮНОСТЬ* — зал «Луч* — За. 
клятие должны змей, 10, 12, 14. 16.
18. 20. 22.

Зал «Восход» — Три золотых ко
лоска, 9-40, 13-30, 1В. Всех аа решет
ку (2 серии), 17. 19-30.

Открыта предварительная продажа 
билетов па художественный филън 
«Сладим грема» а

«ОКТЯБРЬ» — Конец вечности (2
серии). 13, Its. 19-30,

«КОМСОМОЛЕЦ* — Тоби Мантнг. 
16, 18, 20 (удл,), Аленький цветочек.
К

ДК яСтроитель» приглашает 1 и 2 декебря не представле
ние

ПСИХОЛОГИЧЕСКИЕ ОПЫТЫ.
Сложные психологические опыты с применением экстра

сенса и гипноза демонстрирует артист оригинального жанра
ОЛЕГ РЫБАКОВ

Начало в 13.30 и в 21 час. Дети до 12 лет не допускаются.

Сердечно благодарим коллектив Ш ыражаея сердечную благодаря 
цеха 34 объединения «Аягаракнеф- ность всему коллективу пивзавода аа 
теоргсинтеа» аа оказание помощи и оказанную помощь в организации ао- 
участие а похоронах Киселева Вени а- хоров вашей дорогой мамы и дочери
мина Георгиевичи. Вологдиной Любови Викторовны, 

Семья Клюанмп

Г «

Р

АДРЕС РЕДАКЦИИ: 665830, г. Ангарск, ул. Ленина, 43.
Телефоны: редактор — 2-25-46; заместитель редактора — 

2-21-37; ответственный секретарь и выпускающий — 2-36-04; 
отдел партийной и комсомольской жизни — 2-29-55; отдел 
информации и фотолаборвюрия — 2-26-58; зкоиомический 
отдел — 2-23-17; бухгелтерия и общественная приемная — 
2-32-17; отдел культуры, быте м писем, машбюро — 2-24-85, 
2-31-19; корректоры — 2-20-68.

Администрация завода в коллек-
тив цеха 4-2 Ангарского зааода
химических реактивов выражают
глубокое соболезнование семье
Башлыковых в связи с тригьче-
скогв смертью

БАШЛЫКОВОЙ
Ляпы Стаовклааомы

Редактор В. А. СТАРИКОВ

Сегодня, 1 декабря, прием по
сетителей в общественной при
емной газеты «Знамя комму
низма» с 14 до 18 часов ведет 
Пуаырева Людмила Ивановна.

В любое время суток коо
ператив «Бриз» готов доста
вить вас к поезду, самолету, 
обслужить свадьбу или юби
лей, помочь совершить по
ездку по магазинам или на 
рынок..

Сзкономить время, избе
жать лишних стрессов вам 
поможет кооператив легковых 
автомобилей «Бриз»!

Заявки по тел.: 6-58-51, с 
19.00 до 20.00.

1 .
Свиму жилплощадь (мужчина).

Тел : 3-12-00 С-808)
0

Семья снимет жилплощадь. Тел.: 
4-94-43 ’ (2526). ’

Семья ( 3 человека) снимет иомпату 
или квартиру. Адрес: 78*10-7, тел.: 
2-37-94. (2466)

о
Семьи (2 человека) снимегг жил

площадь. Тел.: 6-66-46 Гс 9 до 10 ча
сов), (2303),

©
Сниму любую жилплощадь на лю

бой срок (женщина 60 лет). Чистоту 
и порядок гарантирую. Адрес: 60-23.3 
(после 16 часов), (2400)

©
Срочно снимем жилплощадь иа лю

бой срок. Семья 2 человека Чистоту 
и порядок гарантируем Te*.i 6-78-67

(2390)

Нужна ияии иа неполный рабочий 
день. Ребенку 1 год 4 нас, Адръс: 
10.8 микрорайон, дом |1 ,  ки 64

1*06).
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